

Pauvre sorcière ! Elle n'arrivait même plus à faire pleuvoir des grenouilles et des escargots sur la ville : elle faisait pleuvoir des dragées. Tout le monde l'adorait. La sorcière enrageait. Elle se forçait à sourire aux compliments qu'on lui faisait, parce qu'elle avait peur du ridicule. A la fin de l'année, les petits de la maternelle lui ont offert des dessins pour la remercier. La sorcière ne les refusa pas. Pour la première fois, elle était émue.

(d'après Yak Rivais : « Les sorcières sont NRV », l'Ecole des Loisirs)